



## Soroptimistinnen spenden Trikotsatz für Flüchtlinge

Einen kompletten Satz Fußballtrikots, inklusive Hosen und Stutzen, samt zweier Fußballbälle hat der Soroptimist-Club Landshut einer Gruppe unbegleiteter minderjähriger Flüchtlinge gespendet.

Im Rahmen seines Integrationsprojekts arbeitet der Club unter anderem mit Wohngruppen für die jungen Flüchtlinge zusammen, die

von der mobilen Familienhilfe (mafam) betreut werden. Geschäftsführerin Martina Heilmeier (Zweite von rechts) nahm die Spende, die durch die Unterstützung des SV Neuhausen ermöglicht wurde, gemeinsam mit Ibrahim Khawari (Mitte) aus Afghanistan und Abdullah Abdullah aus Syrien von Clubpräsidentin Stephanie Gilles

(rechts) und Schriftführerin Barbara Meiler (links) entgegen.

Harakim Khawori und Abdullah Abdullah, beide 17 Jahre alt, besuchen die Berufsschule in Landshut und spielen in ihrer Freizeit beim TV Geisenhausen Fußball. Da können sie die Trikots – zumal langärmelig – jetzt auch gut für das Training brauchen.